

# Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Tingkatkan Keamanan dan Kepercayaan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 14, 2024 - 08:11



*Patroli Dialogis Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Tingkatkan Keamanan dan Kepercayaan Masyarakat*

Giat Patroli Dialogis Antisipasi Gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Gukamtibmas) yang dilaksanakan oleh Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi,

berhasil menciptakan rasa aman di tengah masyarakat serta meningkatkan kepercayaan warga terhadap kinerja kepolisian. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 13 Juni 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Patroli ini dipimpin oleh Aipda Taufik Hadianto, S.Pd, dan Bripda Erwin, dengan menyusuri berbagai wilayah yang rawan kriminalitas, kerumunan, serta daerah rawan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, premanisme, dan senjata tajam (sajam). Rute patroli meliputi Mako Polsek Palabuhanratu, Jalan Raya Siliwangi, Alun-alun, Jalan Raya Tenjo Resmi, dan Jalan Raya Citepus.

Adapun fokus utama dari patroli ini adalah daerah pasar, alun-alun, perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk yang sering menjadi titik kerawanan. Hasil dari patroli ini menunjukkan adanya peningkatan rasa aman di kalangan masyarakat, penurunan tingkat Gukamtibmas, serta peningkatan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Palabuhanratu.

"Kami sangat senang dengan hasil patroli ini. Situasi selama kegiatan berlangsung aman dan kondusif, dan ini membuktikan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memberikan rasa aman di wilayah hukum mereka. Dengan patroli rutin seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih merasa terlindungi dan terayomi oleh kehadiran polisi.

Patroli dialogis ini juga diharapkan dapat terus mengurangi angka kejahatan dan gangguan keamanan di wilayah Palabuhanratu, serta menjadikan wilayah ini sebagai tempat yang aman dan nyaman untuk beraktivitas.

Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan kegiatan lainnya demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum mereka.